

Bonjour à tous

Et bien, encouragé par notre ami Jean Claude Condi, je me décide enfin à vous exposer mon idée de « Rencontres autour du nyckelharpa »...

L'idée n'a rien d'original : il s'agit de reprendre et d'amplifier l'heureuse expérience menée en juillet dernier, à l'occasion du festival d'Ars qui avait vu une compagnie de nyckelharpistes se former pour interpréter deux morceaux sur scène.

Pour cette année, nous pourrions nous retrouver sur le même principe, mais en travaillant, en amont, une dizaine de morceaux.

Je vous propose donc onze titres, tirés pour beaucoup des stages de Socourt. Ils sont simples, donc très abordables, quel que soit le niveau de chacun. Vous en retrouverez les partitions PDF et les fichiers audio sur le site de Jean Claude Condi (rubrique : les festivals – Rencontres Internationales de Luthiers et Maîtres Sonneurs - 2014 Rencontres autour de la nyckelharpa). Cela devrait vous faciliter le travail...

Agréables à jouer et à entendre, ces morceaux constitueraient un programme que nous pourrions jouer, comme l'année dernière, sur scène si l'opportunité se présente, ou (et) aussi en « boeufs », improvisés devant le stand de Jean Claude, par exemple...

Au-delà du festival d'Ars, mon idée serait de constituer un répertoire commun pour les nyckelharpistes... En effet, si les musiciens chevronnés n'ont pas beaucoup de difficultés à « accrocher » un morceau qu'ils ne connaissent pas, il n'en est pas de même pour les joueurs d'un niveau modeste! Un répertoire commun pourrait donc permettre à tous de partager ces merveilleux moments où, au gré des rencontres, les nyckelharpas vibrent sur les mêmes fréquences...

Bien sûr, il ne s'agit pas de se renfermer dans un programme exhaustif. Bien au contraire ! Mais il s'agirait, vous l'aurez compris, de ne laisser personne à l'écart, de permettre à chacun de trouver sa place, même modeste, dans notre univers musical...

Si l'idée vous tente, regardez un peu ces partitions, écoutez ces fichiers audio, travaillez un peu ces airs... Et retrouvons nous à Ars les 12, 13 et 14 juillet prochains !

Vous pouvez aussi me contacter : claude.wenzler@yahoo.fr

Cordialement,

Claude Wenzler